



Empática y sensible la iniciativa que amplía permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, señaló como empática y sensible la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre Valdez (PRI) que plantea ampliar de cinco a nueve años la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, porque coincide con lo que piensan los mexicanos de que permanezca la Guardia Nacional para que el país se pacifique.

<https://www.enteratever.com/empatica-y-sensible-la-iniciativa-que-amplia-permanencia-de-las-fuerzas-armadas-en-tareas-de-seguridad-publica-ignacio-mier/>